

europapress / internacional

## Taiwán rastrea contrarreloj los vectores de contagio desde los 24 marineros enfermos de esta semana



Coronavirus en Taiwán - Walid Berrazeg/SOPA Images via Z / DPA - Archivo

**Sigue en directo la última hora sobre el coronavirus en España y en el mundo**

TAIPEI, 19 Abr. (DPA/EP) -

Las autoridades sanitarias de Taiwán han comenzado a rastrear a miles de personas para identificar los vectores de transmisión que podrían haber diseminado 24 marineros desembarcados esta semana en el territorio.

Las autoridades confirmaron los tres primeros casos el sábado y durante las últimas horas se han registrado otros 21 contagios entre el total de los 744 tripulantes de su navío, que conforman la práctica totalidad de la mayor parte de los 22 nuevos casos registrados este domingo.

El barco, parte de una flota de tres embarcaciones, zarpó del territorio a mediados de febrero y atracó en Palau a mediados de marzo antes de regresar a Kaohsiung, en el sur de Taiwán, donde desembarcaron el miércoles.

Se trata en su mayoría de cadetes que comenzaron a manifestar los síntomas de la enfermedad el pasado martes.

Privacidad

El grupo está ahora disperso entre tres recintos de cuarentena mientras las autoridades investigan cómo pudieron contagiarse, para empezar. Se teme que haya podido estar en contacto con 3.000 personas desde el pasado miércoles, según las estimaciones.

Taiwan ha confirmado un total de 420 casos y seis fallecidos, según el balance de la universidad Johns Hopkins.